

Cuba perd une nouvelle fois face à la Hollande au tournoi de Rotterdam en Hollande.



L'équipe cubaine de baseball a perdu à nouveau face à celle de la Hollande, invaincue, au début de la seconde phase du tournoi de baseball de la ville de Rotterdam qui conclura dimanche prochain.

Les Hollandais qui, dans la phase préliminaire ont battu les Cubains 12 à 7, se sont imposés cette fois-ci 8 à 4 et ils sont passés en demi-finale , ou ils affrontent les joueurs de Curaçao qui ont battu les Japonais 14 à 5.

Avec cette défaite, Cuba devra affronter Taïwan et si elle gagnait ce match elle se retrouverait en demi-finale .

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/63681-cuba-perd-une-nouvelle-fois-face-a-la-hollande-au-tournoi-de-rotterdam-en-hollande>



Radio Habana Cuba